88 北陸中日新聞社の取材

撮影日時: 2022年8月9日 (火)

撮影場所: 青山彩光苑・正面玄関

8月9日(火)午後に、北陸中日新聞七尾支局より「車いす目線から巡る七尾市直津 地区」の冊子完成について取材を受けました。- 写真は新聞記者・担当相談員・桶屋ー



(写真撮影・提供「青山彩光苑」総務課職員)

■七尾市青山町の青山彩光苑で 善一さん窓と山下靖一郎さん毎 冊子とともに笑顔を見せる桶屋



七尾市でバリアフリー環境を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いすの目線で撮影を発行した。車いする場合である。

車いすで七尾に来た時の参考に

生後間もない頃から脳性まひがあり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前があり、同施設で生活。約十年前の内容はホームページ「H冊子の内容はホームページ「Hっちによりに、

尾市直津地区」(全六十五学)。 尾市直津地区」(全六十五学)。 尾市直津地区」(全六十五学)。 を道が広くなった。路上を丁寧に 歩道が広くなった。路上を丁寧に 歩道が広くなった。路上を丁寧に 歩道が広くなった。路上を丁寧に を道が広くなった。路上を丁寧に を道が広くなった。路上を丁寧に を道が広くなった。路上を丁寧に を道が広くなった。路上を丁寧に を道が広くなった。路上を丁寧に を通りて田舎 の気持ちを味わってもらえたら。 中いすの移動が不便なことを知っ てほしい」と語った。 一郎さん(含も)は「申いすの方が市 一郎さん(含も)は「車いすの方が市 一郎さん(含も)は「車いすの方が市

- 2022年8月19日(金)「北陸中日新聞」朝刊-

桶屋さん 県道など解説冊子

がんばろう能登半島

-写真撮影:「青山彩光苑」総務課職員-